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Леклер рассказал о главных слабостях болида «Феррари».

По словам монегаска, по итогам Гран-при Китая и старта сезона в целом команда
может сделать вывод, что главным образом ей нужно работать над повышением
эффективности болида на низких скоростях.

«Думаю, мы знаем наши слабые стороны. По ходу уик-энда в Китае особенно сильно
проявилась плохая работа болида на низких скоростях. Да и в целом работу болида на
низких скоростях нельзя отнести к нашим сильным сторонам на старте этого сезона.

Так что нам нужно над этим работать и стараться улучшить болид – и в данной
области, и во всех остальных. Обычно после установки обновлений машины начинает
работать понемногу лучше во всех областях. Но да, в данный момент основное
внимание уделяется работе болида на низких скоростях», – рассказал Леклер.

Месть Леклера напарнику за грубости не попала на ТВ! Шарль выжал Сайнса на
обочину на старте и подбил «Феррари» гонку


